

Científicos descubren un tiburón que podría tener 512 años



Unos científicos han encontrado en Groenlandia un ejemplar de tiburón cuya edad estaría comprendida entre los 272 y los 512 años, tal y como publica la revista Science. Los expertos concretan que lo más probable es que el animal tenga, 392 años.

Se trata de una especie que vive en el Océano Atlántico norte y que crece aproximadamente un centímetro al año. Como este ejemplar mide más de cinco metros y medio, los científicos se han quedado sorprendidos con su edad, ya que se trata de un animal centenario.

Estos tiburones son solitarios y se alimentan de peces, pese a que se han encontrado restos de grandes animales, como caballos y renos, en el interior de alguno de estos animales. Los científicos quieren estudiar a este ejemplar, ya que se podría determinar cómo ha evolucionado para sobrevivir al cambio climático y a la contaminación durante tantos años.

con informacion de cubasi



Radio Habana Cuba